



Este reporte se provee únicamente con propósitos informativos y no debe reproducirse o redistribuirse sin previa autorización. Este reporte no constituye una recomendación para invertir en ningún activo financiero, no es una oferta para vender o solicitar la compra de ningún producto financiero. Este reporte no constituye una oferta pública de ningún producto financiero y su contenido no recomienda acción alguna con respecto a algún producto financiero específico. La información contenida en este reporte proviene de fuentes públicas y se otorga el debido crédito si la información proviene de manera inalterada de su fuente.

### Análisis Semanal del Mercado Internacional:

Del 21 al 25 de mayo, 2018

**Mercado Norteamericano:** Marca baja de medio punto porcentual liderado por Bienes Raíces y Servicios Públicos.

El índice Standard & Poor's 500 retrocedió 0.5% esta semana en una caída encabezada por los sectores de bienes raíces y servicios públicos, pero limitada por las ganancias en materiales y reservas de energía.

El índice de referencia del mercado finalizó la semana en 2,712.97, por debajo del nivel de cierre de la semana pasada de 2,727.72. Los sectores de bienes raíces y servicios públicos tuvieron las mayores caídas porcentuales de la semana, un descenso del 3,2% cada uno. Por el lado positivo, el sector de materiales tuvo el mayor aumento porcentual de la semana, un aumento del 1,6%, seguido de un aumento del 1,5% en la energía, que a menudo se mueve en la dirección opuesta a las utilidades.

El leve movimiento de esta semana se produjo cuando los inversionistas lucharon por sopesar la última ronda de ganancias, que generalmente han sido mejores de lo esperado, frente a las preocupaciones sobre una guerra comercial y el impacto de los crecientes costos de los insumos.

Las bajas del sector inmobiliario incluyeron acciones de Ventas (VTR), que perdieron un 3.8% esta semana debido a que RBC recortó su precio objetivo en las acciones, citando la modesta dilución esperada de un contrato maestro de arrendamiento con Brookdale Senior Living (BKD) para reestructurar su cartera de 128 comunidades arrendadas de Ventas.

En el sector de servicios públicos, los descensos incluyeron acciones de Dominion Energy (D), Duke Energy (DUK) y Southern Co. (SO), que cayeron 2.2%, 5.3% y 4.9%, respectivamente, esta semana, cuando un tribunal de apelaciones anuló un permiso clave para el gasoducto Atlantic Coast, un proyecto que están desarrollando las tres compañías y sus subsidiarias.

En el sector de materiales, las acciones de Packaging Corp. of America (PKG) subieron un 4,5% esta semana, ya que el productor de productos de cartón crudo dijo que tiene la intención de aumentar el dividendo en efectivo trimestral de sus acciones ordinarias en un 25%.

El aumento del sector energético se produjo cuando los futuros del crudo subieron en medio de datos que muestran que los inventarios comerciales de petróleo en las economías industrializadas han caído a su nivel más bajo en tres años. También impulsando el sector, los analistas de Goldman Sachs reiteraron sus puntos de vista de que las compañías de exploración y producción de petróleo son atractivas después de mirar algunas votaciones de accionistas recientes.

Entre los ganadores del sector energético, las acciones de Williams (WMB) subieron un 2,4% esta semana en medio de un acuerdo según el cual Williams adquirirá todas las unidades comunes públicas pendientes de Williams Partners (WPZ) en una transacción valorada en \$ 10.500 millones.

### Weekly Sector Performance

Source: ICE Data Services



Desde la perspectiva de sectores del mercado, la semana anterior produjo resultados mixtos en función de un mayor deterioro de los sectores afectados que los del alza. Por el momento la caída en los sectores “defensivos” tiene poco efecto en la tendencia al alza a pesar de encontrar cierto impulso al inicio del mes. La tendencia parece ir en función de un agotamiento de esta a pesar del buen curso que tenemos en el frente de los reportes de utilidades y otros. Por el momento el mercado parece esperar más para obtener mejores rendimientos desde el punto actual.



Por su parte desde la perspectiva técnica, el mercado logra mantener lo conquistado con respecto a la tendencia secular a la baja que se mantenía desde febrero para ahora mantenerse ligeramente arriba de los 2,700 puntos, barrera psicológica de corto plazo. De superar el nivel arriba de los 2,730, existe una mayor resistencia en los 2,750 pero que limpia el camino hacia los 2,825 (mas de un 3% del nivel actual). A la baja los soportes mas fuertes se ubican entre los 2,676 y 2,639 ofreciendo un buen respaldo hacia adelante y una relativa seguridad que de caer el mercado debería de hacerlo de manera paulatina.

La tendencia para las siguientes sesiones bien puede ser una leve pausa antes de acordar un alza entre los 2,750 y ligeramente más arriba al menos para el corto plazo.

### El Petróleo: Elección en Venezuela atiza preocupaciones de suministro

Los futuros del petróleo subieron el lunes por temor a que Estados Unidos imponga nuevas sanciones a Venezuela, después de las elecciones de fin de semana en el país que fueron vistos como ilegítimos por la oposición y los gobiernos extranjeros.

El crudo intermedio junio del oeste de Texas CLM8, + 1.05% en la Bolsa Mercantil de Nueva York subió 42 centavos, o 0.6%, a \$ 71.70 el barril. El crudo Brent de julio, LCON8, + 0.51% el índice de referencia mundial, subió 2 centavos a \$ 78.53 el barril en ICE Futures Europe.

"Estados Unidos ya impuso sanciones a individuos en Venezuela, pero las sanciones a la industria petrolera podrían ser el último clavo en el ataúd para la devastada industria petrolera", dijo Robert Yawger, director de futuros de Mizuho, en una nota el lunes.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, quien ha visto colapsar la economía del país, ganó un segundo mandato de seis años el domingo en una elección boicoteada por la oposición y condenada como una farsa por Estados Unidos y otros países. Estados Unidos no llegó a prohibir las importaciones de petróleo desde Venezuela por temor a empeorar la amplia crisis económica del país.

Yawger dijo que los futuros del petróleo podrían necesitar los titulares de Venezuela para impulsar el crudo

después de que el WTI se estancó por encima de los 72 dólares el barril y el Brent por encima de los 80 dólares la semana pasada. Las sanciones a las exportaciones de Venezuela aumentarían las preocupaciones sobre el suministro mundial avivado por la decisión de la administración Trump de retirarse del acuerdo nuclear de Irán y pasar a imponer sanciones a Teherán.

Scott Gecas, ejecutivo senior de cuentas estratégicas en Long Leaf Trading Group, sin embargo, señaló que "Arabia Saudita ya se ha comprometido a respaldar el suministro perdido de Venezuela", y dado una "posición muy amplia en largo en el mercado actual", podría haber alguna toma de ganancias a corto plazo.

Aún así, se espera que la temporada de manejo de verano en Estados Unidos sea una de las más fuertes de la historia, dijo. Teniendo en cuenta todo eso, él ve los precios del petróleo WTI manteniendo el nivel de \$ 70 a \$ 71 para las próximas semanas a menos que salga más incertidumbre de Medio Oriente.



El canal transaccional se mantiene amenazando un rompimiento al alza sobre el techo de este. Las posibilidades de llegar a una cresta temporal cerca de los \$72 es viable mientras las condiciones de producción mantengan el precio presionado a la baja. El desarrollo de una evolución hacia un valor mayor en el precio del petróleo depende de romper al alza sobre los niveles actuales con contundencia.

#### Resumen:

El mercado accionario sostiene el terreno ganado con respecto al deslice del primer trimestre y por el momento, aunque de manera tímida marca un cierto ritmo saludable que debería de mantener las cosas en buen curso. Hacia los finales de mes podríamos estar viendo una puesta a prueba de los niveles por debajo de los 2,625 puntos, sin que implique mayor deterioro.

En el frente del petróleo, el aumento de riesgos geopolíticos y la elección en Venezuela sostienen el nivel alto cerca de los \$72 hacia las sesiones mas inmediatas, sería hasta que veamos un nivel de producción aumentado en que veríamos una caída hacia los \$70. Sostenemos una tendencia de corto plazo entre los \$70 y \$72.